

Parken

Gebühren kommen wieder

In Bergheim müssen Autofahrer ab März fürs Parken wieder zahlen. Der Rat hat gegen die Stimmen der SPD beschlossen, Parkgebühren in der City einzuführen. Davon betroffen sind Parkplätze, Parkstreifen und Parkhäuser mit Parkscheinautomaten im gesamten Stadtgebiet.

[Empfehlen](#)[Twittern](#)[+1](#)

© Radio Erft

Pro halbe Stunde Parken werden jeweils 50 Cent fällig, das Tagesticket kostet fünf und das Monatsticket 40 Euro. Die erste Viertelstunde ist dank der Brötchentaste kostenlos.

Allerdings konnten sich nicht alle Politiker des Rates mit der neuen Regelung anfreunden. Für die SPD ist das Konzept nicht ausgereift.

Ihr wäre es lieber gewesen, das Parken in der Bergheimer City wäre deutlich teurer als in den Außenbereichen. Außerdem lehnt die SPD die Brötchentaste aus ökologischen Gründen ab.

Ihrer Meinung nach würden dadurch viele Bergheimer ermutigt, kurz mit dem Auto in die Stadt zu fahren anstatt mit dem Rad oder zu Fuß zu gehen.

- Nachricht vom 02.02.2016, HHe -